
 INTERROGAZIONE

Oggetto:  Stazione  alta  velocità  (presentata  verbalmente  in  sede  di  Consiglio  Comunale  del 
23/11/2023 dal Capogruppo “PD-Insieme per Cortona” Bernardini)

Riguardo al tema dei trasporti si chiede se ci sono aggiornamenti riguardanti il tema della stazione  
dell’alta velocità, argomento del quale si legge molto sui giornali e che vede coinvolti diversi attori 
(es. Comune capoluogo della Provincia di Arezzo e Regione Umbria).
Si chiede di sapere come l’Amministrazione si sta ponendo, se gli uffici hanno dovuto produrre 
della  documentazione  data  l’ipotesi  relativa  all’eventuale  dislocazione  sul  nostro  territorio 
comunale della stazione, quali saranno gli eventuali successivi step e le scadenze previste.


